



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0010/2014		Datum:	22.01.2014
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
30.01.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Koblenzer Fahrradkonzept				

1. Alle Fraktionen hatten am 28.06.2012 einen Antrag zur "Festlegung der Nord-Süd-Fahrradroute" im Stadtrat gestellt. Die CDU-Fraktion fragt:

Wann wird der notwendige Markierungsplan umgesetzt?

Wurde die verkehrsrechtliche Einordnung bewertet und umgesetzt?

2. Am 27.09.2012 hatte die CDU-Fraktion im Stadtrat nach einem Fahrradrastplatz-Konzept gefragt. Die Verwaltung sagte zu, diese Thematik in das Radfahrkonzept zu integrieren und dies im Fachbereichsausschuss IV zu erörtern. Das Gesamtkonzept sollte im Herbst 2013 in den Gremien vorgestellt werden. Wir fragen:

Wann ist eine Vorstellung des Fahrradrastplatz-Konzeptes geplant?

3. Ebenfalls am 27.09.2012 wurde von der CDU-Fraktion ein Antrag auf eine Stellplatzverpflichtung für Fahrräder gestellt. Vom Rechtsamt sollte die Fahrradstellplatzsatzung geprüft und anschließend im Fachbereichsausschuss IV vorgestellt werden.

Wann erfolgt die Vorstellung im Fachbereichsausschuss IV?

4. Ein Antrag der CDU-Fraktion vom 27.09.2012 befasste sich mit einem Fahrradverleihsystem. Da das vorgestellte Mainzer System nicht kostenneutral umzusetzen ist, fragen wir:

Hat die Verwaltung weitere Überlegungen angestellt?

Wann werden die Ergebnisse im Fachbereichsausschuss IV vorgestellt?